八雲町立野田生小学校 学校通信

歌野田生小だより

二海郡八雲町野田生 457 番地 2

令和 4 年 3 月 24 日 発行 472 号 ☎0137-66-2014 Fax0137-66-2953

学校の教育目標

○考える子 ○強 い 子 ○正しい子 ○仲良い子

「受け継がれたバトン」

八雲町立野田生小学校長 髙 〇 〇 〇

優しい日差しに、もうすぐ近くまで来ている春を感じます。道端の雪も、見る見るうちに姿 を消し、春の到来を歓迎しているかのようです。保護者・地域の皆様におかれましては、いか がお過ごしでしょうか。

学校では、別れと旅立ちの季節を迎え、18日の卒業式では、3名の6年生が、本校を巣立っていきました。卒業式の日、私は、6年生の顔を見て「中学生の顔になってきたなぁ。」と思うと同時に、5年生を見て「学校の伝統を受け継ぐ覚悟のある顔になってきたなぁ。」と思っていました。それから、各学年の子どもたちへ目をやると、1年生から4年生まで、実に落ち着いた堂々とした態度で式に臨んでおり、私は、「卒業式という行事は、在校生にとっても大きな節目の行事なのだ。」と改めて思いました。最近、「ととのう」という言葉が、いろいろな意味で流行っていますが、卒業式に向けて、卒業生も在校生も気持ちを整えてきているような気がしてなりませんでした。卒業生は6年間を、在校生はこの1年間を振り返って、自分の成長や友だちとの絆、感動し心を震わせたこと、支えられている感謝などを整理し、一歩踏み出すために卒業式があるのではないでしょうか。私は、卒業式で、「伝統というバトン」が確実に受け継がれた瞬間を見たような思いがしました。

保護者、地域の皆様には、令和3年度もたいへんお世話になりました。振り返れば、コロナに翻弄された1年、いや2年となっており、この事態がいつまで続くのか未だ分かりません。しかし、その中においてもねばり強く工夫し、遠足や運動会など、子どもたちの思い出に残る学校行事ができたことは喜ばしいことでした。子どもたちにとってつまらない1年にしないために、「やらない」ではなく「やれるように工夫しよう」と、保護者や地域の皆様、先生方など、みんなが子どもたちのために取り組んだ結果です。本当にありがとうございました。また、GIGAスクール構想による1人1台端末は、時間と空間を越え、自分の教室に居ながら他の学校の友だちと会話ができたり、資料を見せ合ったりすることができるという新しい学習方法を実現させました。発熱等で、登校を自粛するような場合も、自宅からリモートで授業に参加しています。

人は、一人ではなかなか生きられないものです。周りの理解や協力、支援があって生きています。ある時は助ける側に、ある時は助けてもらう側にいて、いつも相手を大切に思い、感謝しながら成長していくものだと思います。それは、コロナ禍であろうとなかろうと同じです。今年度も野田生小学校を支えてくださった多くの方々に、改めて心より感謝申し上げます。コロナ禍は、まだまだ続きそうです。引き続き、「新しい生活様式」へのご協力をお願いし、今年度最終号のご挨拶と致します。次年度の野田生小学校もどうぞよろしくお願い致します。

「旅立ち〜新たなトビラ〜」

6年生を送る会 第 119 回卒業証書授与式



3月といえば卒業式。 今月の主役は6年生で

2日(水)には6年生 を送る会を行いました。 1~5 年生が披露したク イズやゲームなどへ楽

しそうに臨んでくれる6年生の姿を見ることができ ました。在校生と触れ合う様子に会場の体育館が温 かい雰囲気に包まれました。これまでも在校生が感



じていた 6 年生の優し さ,穏やかさ,そして存 在の大きさを改めて感 じました。



そして卒業式、18日 (金)に6年生が巣立っ ていきました。緊張する 卒業式の中で在校生や 両親,教職員への思いを しっかりと伝えきるこ とができました。在校生 の眼には卒業生の姿が これから自分たちが目 指す姿として映ったこ とでしょう。これからの 中学校生活でも自分ら しさを発揮し、どんどん 力を伸ばしていってほ しいです。これからも野 田生小学校はあなたた

ちの応援団です。卒業式

のテーマは「旅立ち〜新





たなトビラ~」でした。自分らしさを発揮し、未来 をより豊かに、そして明るいものに切り開いていく ことでしょう。

保護者の皆様におかれましては、お子様のご卒業



おめでとうござ います。また、こ れまでの教育活 動へのご支援。 ご協力、ありが とうございまし た。

転出教員のご挨拶



髙〇 〇〇 校長(〇〇〇へ)

コロナ禍で、保護者や地域の皆様と交流を深め る機会をもつことができず、とても残念に思って います。在職中は、まさに新型コロナと共に過ご した2年間でした。学校へのご協力、誠にありが

とうございました。



小〇 〇〇 教頭(〇〇〇〇へ)

保護者の皆様、地域の皆様にお力添えをいただ き2年間を過ごすことができました。心より感謝 申し上げます。4 月からも意外と近くにおります のでお声がけください。



長〇 〇〇 教諭

 (0000^{1})

3月31日をもって、定年退職となります。野田 生小学校に2回目に赴任して4年が経ちました。 野田生小学校での勤務は、1回目の赴任と合わせる

と、10年になります。一番長く勤務した学校であり、教員生活の 最後をこの野田生小学校で迎えられることには、感慨深いものが あります。保護者の皆様には、これまで温かいご支援をいただき、 本当にありがとうございました。子どもたちが立派に成長してい くことを願っています。



桑〇 〇〇 事務(〇〇〇へ)

2年間お世話になりました。心配も多く、わから ない事ばかりで、ご迷惑をお掛けしましたが、学 校に関わる皆様のおかげで業務を進めることがで きました。本当にありがとうございました。

※新聞発表後までご配慮いただきますようお願いいたします。

着任式 始業式 入学式 3時間授業

7 木 PTA 街頭指導 1年生2時間授業

8 PTA 街頭指導 1年生2時間授業 児童委員会

月 児童朝会 1年生給食開始 11

尿検査 交通安全教室 児童委員会 12 火

14 二計測 ALT PTA 三役会,子供会役員会

19 全国学力・学習状況調査(6年) 火

授業参観・懇談 5 時間授業 21 木

22 1年生を迎える会 4時間授業 金

26 クラブ活動 子供会総会 火

27 尿検査 心臓健診(1年) 水

28 木 ALT

29 昭和の日 金

コロナ感染状況等から予定が変更となる場合があります。

野田生小ホームページ 新年度もよろしくお願い致します。















第 119 回卒業証書授与式

新たなトビラを開き 明るい未来に突き進め









6年生を送る会

ありがとう, 6年生!





今年度も保護者の皆様,地域の皆様にご支援,ご協力いただき,子供たちは元気に過ごすことができました。ありがとうございます。令和4年度につきましてもよろしくお願い致します。

